

## 6

A veces aparecen en los periódicos noticias como la siguiente:

Sábado 04/03/17  
LEVANTE

LOCAL | 39

## Nuevo caso de violencia de género en España

La policía pone bajo custodia a un joven de Valencia tras la denuncia de violencia de género por parte de los padres de su pareja.

DE GÓNEZ ORTIZ

Los padres de M.C., son los que han denunciado a la pareja de su hija. Notaron que el comportamiento de la menor varió desde que empezó a salir con su nuevo novio.

"No hablaba con nadie."  
"Dejó de ver a sus amigos."  
"No saltaba su teléfono, estaba todo el día pegada a él" Son declaraciones de la madre de M.C., que fue la primera en darse cuenta de su cambio de comportamiento.

"M.C. conoció a su pareja a través de una red social. Hablaban a diario hasta que R.A. consiguió quedar con ella y que cayera bajo su control. Se conocieron, empezaron a salir y no paró hasta que la apartó de sus conocidos, es el comportamiento

típico de este tipo de perfil de individuos" confirma el agente L.A., encargado de la investigación del caso.

M.C. pensaba que lo tenía todo bajo control hasta el día en el que R.A. le puso la mano encima porque vio que M.C. mantenía una conversación con un amigo a través de whatsapp. Le acusó de robarla con otro, le profirió varios insultos y le pegó. "Cuando la vi llegar a casa no me lo pensé. Sabía que tenía que denunciar" nos dice la madre de M.C. con los ojos llorosos.

Ahora mismo R.A. está a disposición del juzgado de violencia sobre la mujer de la provincia de Valencia. Desde Miradas (Asociación de Mujeres Víctimas de la Violencia de Género) recomiendan estar pendientes de este tipo de comportamientos abusivos que pueden generarse entre los menores a través de la redes sociales y denunciar lo antes posible para que, como en este caso, se puedan detectar y detener a tiempo.



Leída la noticia, en grupos de 4-5 personas responded a las siguientes cuestiones:

1. ¿Cómo creéis que han actuado los padres de M.C.? ¿Ha sido una actuación correcta la denuncia? Justificad la respuesta.

---

---

2. ¿Consideráis que M.C tendría que haber acudido antes a su madre? ¿Por qué?

---

---

3. ¿Qué haríais si estuvierais en el lugar de M.C?

---

---

4. ¿Creéis que es una actuación normal la de R.A? Razonad la respuesta.

---

---

Respondidas las preguntas, exponed vuestras conclusiones a toda la clase.

Escribid entre todos un protocolo es decir, un criterio, una forma de actuar, cuando suenan las alarmas de un caso parecido a este.